



ACADÉMIE DE  
BORDEAUX

Bordeaux, le 29/04/2021

## **RELATIONS EPLE / RÉGION NOUVELLE AQUITAINE**

Cher(e)s collègues,

Les représentants du syndicat A&I UNSA, s'associent au mouvement de contestation et de ras le bol qui vient de naître au sujet des relations avec la Région Nouvelle Aquitaine, et plus largement avec les collectivités territoriales.

Dans les groupes de travail auxquels nous participons, nous rappelons aux collectivités que les adjoints-gestionnaires sont des partenaires au sens du code de l'Education. Nous étudions les dossiers dans l'intérêt des personnels dans un premier temps et des services rendus aux usagers dans un deuxième temps. Quand nous acceptons de collaborer avec les collectivités territoriales, nous nous efforçons de minimiser l'impact sur notre travail et sur celui de nos collaborateurs. Chaque établissement est différent, chaque adjoint-gestionnaire est différent.

Notre syndicat a porté haut et fort notre opposition au Projet de Loi 4D et nous avons obtenu le soutien du syndicat majoritaire des chefs d'établissement, le SNPDEN UNSA.

Comme vous, certaines façons de faire nous agacent et nous le faisons savoir par l'intermédiaire de courriers et de prise de parole en réunion. Bien souvent, nous sommes mis devant le fait accompli (manuels scolaires régionaux, aide régionale à la restauration, tickets restaurants) et devant une pression politique (ex fonds sociaux).

Nous sommes parfois entendus par les instances dirigeantes des collectivités sur certains sujets et souvent nous ne sommes pas soutenus, en particulier en matière de gestion des ressources humaines.

Concernant, les communications des collectivités, nous vous invitons à la prudence. Ce n'est pas parce qu'il est marqué que les syndicats ont validé que c'est vrai, mais nous savons pouvoir compter sur votre sagacité.

Vous pouvez compter sur notre détermination à défendre notre métier et notre profession.

Les représentants A&I Unsa